
Herr Knülle verwies auf die Äußerungen der Bürger in der Bürgerversammlung in 
Menden bezüglich des geförderten Wohnungsbaus, der Umsetzung der Geschosse und 
der Durchfahrt der Marktstraße. Dies seien für seine Fraktion wesentliche Punkte von 
denen sie zukünftig ihre Zustimmung abhängig machen würden. 
 
Frau Feld-Wielpütz schloss sich den Ausführungen von Herrn Knülle an und ergänzte, 
dass das Parkproblem dort ganz gravierend sei, dies hätten sie auch bereits im 
Ausschuss zum Ausdruck gebracht. 
 
Frau Jung wies auf den Bürgerbrief des heutigen Tages mit ihrer Meinung in Teilen sehr 
vernünftigen Anregungen hin. Sie würden bezüglich des Busverkehrs auch um 
Nachbesserung bitten.  
 


